

**„In der Hood“ am Bauwagen
Donnerstag, 19. Mai**

10:00 Uhr Performance 9Z
10:30 Uhr Modenschau 12K
11:30 Uhr Performance 9Z
12:30 Uhr Audio-Walk GT
13:00 Uhr Audio-Walk GT

PAUSE von 13:30 – 17:00 Uhr

17:00 Uhr Audio-Walk GT
17:45 Uhr Modenschau 12K

IN DER HOOD



**TUSCH Abschluss-Projekt
JLS und LICHTHOF Theater**

„In der Hood“

TUSCH-Abschluss-Projekt am Kultur-Bauwagen

Beteiligte: Ganztags, Jg. 9, 12K, 12M

Vor euch und Ihnen steht der neue Kultur-Bauwagen der JLS. Er war im Winter 2021 das erste sichtbare Objekt des jahrgangsübergreifenden künstlerischen Forschungsprojekts „In der Hood“. Dieses Projekt bildet (vorerst) den Abschluss der 3jährigen TUSCH-Partner*innenschaft zwischen der JLS und dem LICHTHOF Theater. „TUSCH – Theater und Schule“ ist ein Programm der Behörde für Schule und Berufsbildung, welches für einen bestimmten Zeitraum Schulen mit je einem Theater „verkuppelt“.

„In der Hood“ lud Schüler*innen der JLS dazu ein, den Raum um ihre Schule künstlerisch zu erforschen. Nach den zurückgezogenen Zeiten des Lockdowns ermutigte es, endlich wieder rauszugehen und den Blick zu weiten. Als zentrales Element, von wo die einzelnen Gruppen immer wieder ausströmten, steht mitten auf dem Schulhof ein Bauwagen. Dieser wurde vom Kunstprofil des 12. Jahrgangs, dem Werkstattmeister und vielen helfenden Händen restauriert und gestaltet.

Damit auch in Zukunft kulturelle Projekte an der Schule einen sichtbaren Ort haben, soll rund um den Bauwagen eine „Kultur-Mafia“ (Arbeitstitel) entstehen, eine jahrgangsübergreifende Gruppe, die sich regelmäßig trifft und Ideen zum kulturellen Leben an der JLS umsetzt.

Impro- Performance- Theater 9Z

10:00 / 11:30 Uhr

Der Z Kurs Theater im Jahrgang 9 hat ein gemeinsam entwickeltes Manifest als verbindendes Element zum Ausgangspunkt bestimmt und damit ganz unterschiedliche Szenen entwickelt. Der Entwicklungsprozess zu kleinen, schnell veränderbaren Spotlights wurde von der Theaterregisseurin Meera Theunert künstlerisch begleitet.

Bauwagenrenovierung und -gestaltung / Modenschau, 12K

10:30 / 17:45 Uhr

Schüler*innen aus dem Kunstprofil (12K) haben in Zusammenarbeit mit der Bühnenbildnerin Gesine Lenz vom LICHTHOF Theater einen alten Bauwagen saniert und zum Thema *Diversität im Stadtraum* gestaltet. So haben sie einen vielseitig beispielbaren Raum geschaffen, der auch von zukünftigen Jahrgängen genutzt werden kann. Einige Zwischenentwürfe dazu sind ausgestellt und der Bauwagen selbst wird die Bühne für eine Modenschau, in der ihr die Ergebnisse der Schüler*innen zu ihrem Semester-Designprojekt mit dem Titel *"Stretching the second skin - New ways to think fashion"* sehen könnt.

Musik, Bewegung, Tanz, Walk 12M

Körper, Wahrnehmung, (Alltags-) Bewegungen, Musik, Rhythmus – all dies hat die Zeit der Schüler*innen des Musikprofils (12M) in den letzten drei Wochen geprägt, begleitet von der Choreografin Fernanda Ortiz. Dabei führte der Weg auch raus auf die Straße um die Schule herum. *Wie können wir uns in kleinen Gruppen im öffentlichen Raum bewegen? Zu welchen Bewegungen inspiriert uns ein Ort, ein Mensch oder auch ein stehengebliebener Einkaufswagen?* Ein Choreografie-Ausschnitt wird beim Auftritt der 12M auf der **Mosaikbühne** zu sehen sein.

Audio-Walk GT

12:30 / 13:00 / 17:00 Uhr

Schüler*innen aus der 5. und 6. Klasse haben gemeinsam mit den Künstler*innen Sebastian Russ und Eva-Maria Glitsch an fünf Nachmittagen in der Ganztagsbetreuung an einem Hörspaziergang gearbeitet. Mit leuchtenden Funkkopfhörern und Aufnahmegerät durchstreiften sie das Schulgelände und die Umgebung. Welche, nicht immer ganz wahrhaftigen, Geschichten ihnen dabei in den Sinn kamen, hört ihr bei diesem etwa 30minütigen Audio-Walk.